

## La Charte Multiculturelle d'Australie Méridionale

La Loi sur le Multiculturalisme d'Australie Méridionale 2021 a comme but de promouvoir le multiculturalisme et l'interculturalité. Elle prévoit l'établissement de la Charte Multiculturelle d'Australie Méridionale. Cette charte fournira des perspectives et des orientations aux agences, aux organisations, aux institutions, aux entreprises et aux communautés sud-australiennes et servira de base pour le dessin et pour la prestation de leurs services, ainsi que pour l'élaboration de toutes sortes de politiques en Australie Méridionale.

## La Charte Multiculturelle d'Australie Méridionale reconnaît:

- Les peuples autochtones comme les propriétaires et les occupants traditionnels des terres et des eaux d'Australie Méridionale. Ces peuples continuent à maintenir et à développer leur patrimoine culturel et leurs croyances en pratiquant la culture particulière la plus ancienne du monde et en jouant un rôle historique et actuel important comme le peuple indigène d'Australie Méridionale.
- Les luttes et les exploits des générations qui nous ont précédés et qui, avec les communautés nouvelles et émergeantes, contribuent à créer l'identité de l'Australie Méridionale.

## Cette Charte est établie pour tous les Sud-Australiens et a pour but de:

- créer des liens dans notre communauté à travers la reconnaissance de la diversité culturelle, linguistique, raciale et religieuse.
- créer un environnement qui encourage l'expression et l'échange de connaissances, d'idées et de perspectives, ce qui permettra à tous les Sud-Australiens d'approfondir leur compréhension et leur respect de la richesse et de la valeur de notre diversité.
- créer la base pour le développement de politiques multiculturelles et pour la prestation de services qui profiteront à nos communautés et qui contribueront au progrès de notre Etat.
- promouvoir l'inclusivité et la sécurité des lieux de travail et des communautés pour tous les Sud-Australiens.

Les Principes de la Charte

La Charte Multiculturelle d'Australie Méridionale établit les principes selon lesquels tous les Sud-Australiens:

- Reconnaissent, respectent et apprécient la diversité culturelle, linguistique, raciale et religieuse, ainsi que la contribution qu'a faite et que fait encore cette diversité à notre Etat.
- Sont encouragés à participer à l'échange réciproque de la connaissance et de la compréhension de notre diversité culturelle, linguistique, raciale et religieuse.
- Ont la possibilité de vivre, de travailler et d'étudier, connaissant pleinement ainsi les bénéfices de la vie dans une société solidaire.
- 4. Ont mutuellement droit au respect, à la compréhension, à la justice, à la sécurité et à la protection contre la discrimination basée sur leurs origines culturelles, linguistiques, raciales ou religieuses.
- 5. Devraient pouvoir sous la loi maintenir, exprimer, pratiquer et célébrer leur diversité culturelle, linguistique et religieuse.
- Ont un accès équitable aux opportunités et aux services qui soutiennent la participation à la vie éducative, sociale, culturelle, économique et politique de notre Etat.

Honourable Peter Malinauskas MP Premier of South Australia

Honourable Zoe Bettison MP Minister for Multicultural Affairs Damien Walker Chief Executive

Department of the Premier and Cabinet